LAS ULTIMAS NOTICIAS SEGUNDA EDICION - STGO - CH

1

Pág. 12

2823047

15.08.2003 2823047-6

"No se puede olvidar ni perdonar, sí reconciliarse", comentó anoche en Chilevisión

Don Francisco sí se mete en política

G.Muñoz

En visperas de que se cumplan 30 años del Golpe militar, Mario Kreutzberger, el mismo que suele eludir con calculada maestría los temas políticos, se destapó anoche en el programa "La última tentación", de Chilevisión.

18.92x6.65

Don Francisco, que por momentos le robó la conducción del programa a Aldo Schiappacasse delante de la escenografía que evoca "Noche de gigantes", se largó a hablar sin complejos de sus encuentros con Salvador Allende y Augusto Pinochet.

"Yo tenía la sensación de que no le caía bien a Allende porque trabajaba en el Canal 13, que era muy opositor y que no le daba la oportunidad a Allende desde antes de la elección presidencial", comentó sobre su relación con el ex mandatario.

con quien se reunió un par de veces en protocolares campañas para construir canchas de fútbol.

Con Augusto Pinochet los encuentros bon Francisco contó que al otro día del Golpe decidió dárselas de documentalista y partió con una cámara a filmar cerca de su casa que quedaba muy cerca de la Escuela Militar. Al ser sorprendido por un guardia de ese recinto, el carismático animador debiý ingresar al edificio para explicar su presencia en el lugar.

"Mientras esperaba en una oficina me dieron ganas de ir al baño y tras seguir por el pasillo que me indicaron encontré cuatro puertas. Elegi la puerta D", relató.

-¿Y qué pasó?, preguntó un ansioso Aldo Schippacasse. "¿Qué está haciendo usted aquí?", contestó Don Francisco imitando la voz nasal del ex comandante en Jefe del Ejército, que según agregó, estaba junto a los otros iefes castrenses preparando un bando.

Tras las anécdotas, entró al set el doctor Max Rupert, hijo de "La Payita", la amiga personal de Salvador Allende situación que animó al conductor a hablar de la reconciliación en Chile.

"Él (Rupert) no puede olvidar el perder un hermano, eso es imposible. Yo vengo de una generación distinta que es el holocausto de Europa, donde murió mucha gente, familiares míos. Uno no puede olvidar ni perdonar. Si reconciliarse porque la vida tiene que seguir adelante", dijo Don Francisco.

El conductor tomó más distancia cuando entró al set Mariana, la hija del



ex CNI Jorge Vargas Bories, quien volvió hablar de los efectos de la aparición de su padre en el reality "Tocando las estrellas".

"¿Quién es Pepe Carrasco?", preguntó Don Francisco sobre el periodista asesinado en 1986 y dejando en claro que desconocía el tema de la polémica. Don Francisco robó por momentos la conducción del programa a Schianacasse